



Un nuevo libro de Quimantú

EDUARDO ORTIZ, AFRICA: PASADO Y PRESENTE

Por Jaime Concha

... que se pone voluntaria con el fin de que sea la otra voluntad que se impone voluntaria al primero.

Such a good result.

Los resultados obtenidos en los países adyacentes al continente americano han sido más oportunos y más numerosos que los de la investigación realizada en la América central. De acuerdo con el informe del año 1930 mencionado anteriormente, los países adyacentes, con el número de 170000000 de habitantes, presentan una densidad de población menor que la media continental, y la más elevada se observa en Costa Rica. En este país figura el porcentaje de población urbana más grande de Centroamérica, ocupando el cuarto lugar en el mundo. La población rural es más numerosa que la urbana en todos los países adyacentes. Costa Rica, como ya hemos visto, ocupa un lugar de荣dido entre los países centroamericanos en lo que respecta a la densidad y a las dimensiones de su población. Los países adyacentes al continente americano han gozado de desarrollo progresivo, en mayor o menor medida, durante el período comprendido entre 1850 y 1930. El crecimiento demográfico de Costa Rica ha sido lento, pero constante, y sus tasas de mortalidad y de natalidad han permanecido en un equilibrio estable.

Peter von der Lippe, profesor en la Universidad de Bonn, en su libro "Die Entwicklung des Nationalsozialismus", dice lo siguiente: "Nuestro régimen sigue las impresiones de la cultura norteamericana. Es una cultura que ha crecido en el campo de batalla, es la cultura del combate, de la lucha, de la muerte".

For any specific relationship possible, the publications during those years provide the best information for this study. Although numerous studies of relationships between disease and various risk factors have been reported, no single publication provides sufficient data for this particular analysis. Therefore, each study, either descriptive or analytical, was reviewed to determine the variables and their definitions used in the study.

Comunicado, nace en las experiencias
sociales, por los intereses propios de
cada uno de los factores y se da una
cierta similitud a la historia propia y a la
de otros países. De acuerdo con el punto de vista
de que el libro es la expresión de la cultura
y que ésta es la expresión de la personalidad
de su autor, el libro es la expresión de la cultura
y personalidad del autor. La cultura
y personalidad son la expresión de la cultura
y personalidad del autor. La cultura
y personalidad son la expresión de la cultura
y personalidad del autor.



entre las autoridades. No es de casualidad que en el año anterior se presentó la propuesta de la Comisión de Hacienda para la creación de una Caja de Pensiones para los Trabajadores. La idea nació en la Asamblea general del PSC, en momentos que el sector público se movilizó. En su sede de verano, los trabajadores de la administración pública y los funcionarios de la Justicia, presentaron una petición para la creación de un sistema de pensiones que garantizara su jubilación. Los trabajadores de la administración pública y los funcionarios de la Justicia, presentaron una petición para la creación de un sistema de pensiones que garantizara su jubilación.

Este año, más de 1000000 de personas han podido disfrutar el Festival Folclórico de Mérida, y el año que viene el Festival Mundial de la Juventud, que tiene una magnífica programación que incluye, entre otras cosas, la actuación de Julio Iglesias. Esta situación es problemática, ya que cada festival, como el folclórico, es un gasto de construcción que se ha de pagar en su totalidad.

El libro de *Historia Universal* es un gran
obra importante en el campo de la cultura
de Cuba y las ciencias filosóficas. Es una
obra clásica y precursora de Historia. Esta
obra es una bella consecuencia tanto del tipo de
formación que tuvo su autor, como de su
entorno social. Quedan en su obra, en
sus páginas, planteamientos teóricos, filosóficos,
políticos y económicos que hoy siguen siendo
de gran interés. Un libro que es de Cien
años. Un libro de Claudio Adán.

John Cawelti

44-1-1972, 1.3 Suppl.

EL SIGLO
Siete

443926

Eduardo Ortiz, Africa, pasado y presente [artículo] Jaime Concha.

Libros y documentos

AUTORÍA

Concha, Jaime, 1939-

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Eduardo Ortiz, Africa, pasado y presente [artículo] Jaime Concha.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)